

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT. karena atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi berjudul **“Efektivitas Model 5E Berbasis Inkuiri terhadap *Scientific Inquiry* dan Keterampilan Sosial Siswa pada Materi Fluida Dinamis di Kelas XI SMA Negeri 1 Galang T.P. 2015/2016”** ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada: Ibu Dr. Mariati P. Simanjuntak, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran serta motivasi kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si, Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd, dan Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si, selaku dosen penguji, serta Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik. Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua Jurusan Fisika, serta Ibu Rita Juliani, M.Si selaku sekretaris Jurusan Fisika. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala SMA Negeri 1 Galang, Bapak Drs. Pommer Simbolon, M.Pd dan Bapak Luangi Pasaribu, S.Pd selaku guru fisika SMA Negeri 1 Galang yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa kepada Ayahanda Suarto dan Ibunda Susi Nengsih, adik-adik tercinta Nila Mustika, Della Triwiguna, dan M. Alif Fauzi, Mbah Uti serta keluarga yang tak henti memberikan do'a, memberi semangat, dan terus memotivasi penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Terkhusus kepada Renova Yuda yang selalu setia mendampingi. Kepada

pemerintah yang telah membuat program Bidik Misi hingga penulis dapat menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Kepada rekan-rekan seperjuangan Mahasiswa Fisika Dik C 2012, terima kasih atas kerjasamanya. Kepada para sahabat tridisilvarie (Listri, Dian, Siti, Lia, Vani, Eka) yang selalu bersama dalam suka dan duka. Kepada kos Al-Khintifun (Kak Timtam, Kak Matong, Lili, Sindi, Evi, Jenong, Mpok, Buk Cica, Wilda, Listri, dan Eli) yang selalu menghibur dan membantu penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari, masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juli 2016
Penulis,

Rika Utami
NIM. 4122121027

THE
Character Building
UNIVERSITY